



毎日暑くてじめじめした日が続いていますね。小さなお子さんを持つ家庭にとって、新型コロナウイルスと W パンチで、お家でどう過ごそうか悩んでいらっしゃると思います。各支援センターでは、室内でも楽しめるような環境を工夫してお待ちしております♪

また、スマイルでは“お家でなかなかさせてあげられないこと”にチャレンジしていきます(感触遊び、作り遊びなど)是非足を運んでみてくださいね。



	月	火	水	木	金	土
AM					1 ペンギン	2 ☆
PM					☆	
AM	4 ☆ 水遊び開始	5 ☆	6 うさぎ親子	7 フレママデー ひよこ	8 ペンギン親子	9 ☆
PM			☆		☆	
AM	11 ☆	12 園庭開放 ☆	13 うさぎ	14 フレママデー ねんね	15 ペンギン	16 ☆
PM			☆		☆	
AM	18 海の日	19 ☆	20 うさぎ	21 フレママデー ひよこ	22 ペンギン	23 ☆
PM			☆	ひよこ親子遊び受付開始	☆	
AM	25 ☆	26 園庭開放 ☆	27 うさぎ	28 フレママデー ひよこ	29 ペンギン	30 ☆
PM			☆		☆	

7月4日から水遊びがスタートします！暑くてイライラした日も水に触ってスッキリ！お昼寝もぐっすり。いいこと尽くし♪別紙「水遊びについてのお知らせ」を読んで、遊びに来てね。

6日(水) うさぎ親子遊び (要予約) 5組 10時～
8日(金) ペンギン親子遊び (要予約) 5組 10時～
 片栗粉で感触遊びをします！トトロ～、キュッキュ！面白い感触を楽しみにきてくださいね。

移動水族館の日



イモ、ここまできちゃった！



6月のつくい遊び
“かたつむりとあじさい”

ポンポン！スタンプおすよ♪



水で膨らむ“ぷよぷよボール”気持ちいい～！大人も夢中♡

ひよこサロンの日
 会うたびにみんなの成長が感じられます♡



楽しい刺激がたくさん！



『スマイル』（竜吟幼稚園内） 瑞浪市釜戸町2821-2 Tel63-2060
 親子で遊べる時間；月～土曜日：AM9:30～12:00（水・金曜日；PM13:00～15:00）
 開所時間；月～金曜日：8:30～17:00（土；8:30～12:00）
 ※育児相談（電話・面談）は16時30分まで受け付けております。
 ※12:00～13:00は室内・玩具の消毒のため利用できません。お弁当の持ち込みも中止です。

★瑞浪地域子育て支援センターからの7月のお知らせ★



水遊び開始のお知らせ



7月4日（月）より各センターにて水遊びを始めます。

<遊べる時間・持ち物について>

- ・月曜日～金曜日（ひよこサロン・ねんねの日・PM☆は行いません。）
1歳になったお子さんで水遊びを希望する方は☆の日かぺんぎんサロンの日にお越しください。
 - ・利用時間 10時～11時
 - ・持ち物 パンツまたは水着・タオル・濡れた水着をいれるビニール袋
※オムツの取れていないお子さんは水遊び用の紙パンツ
 - ・天候・気温・水温・行事などの都合により中止する日もあります。
- *ご不明な点がございましたら、各支援センターにお問い合わせください。



子育て支援センターでこんなことしたよ！



パパとシャボン玉♪



《6/4 とうよう広場 in 愛モア》

幼稚園の広い園庭で、固定遊具やコンビカー、シャボン玉など好きな遊びを楽しみました。園に通っているお兄ちゃん・お姉ちゃんに参加もあり、小さい子のお手本になってくれる姿が頼もしかったです。青空の下で、たくさん体を動かして遊んで楽しかったね！



《5/21 とうよう広場 in おんぷにだっこ》

当日は雨天だったため、ホールでコーナー遊びをしたり、テラスでシャボン玉をしたりして遊びました。お父さんの参加も多く、普段センターで遊んでいる様子を感じていただくよい機会になりました！



コンビカーで出発！

AEDを使ってみよう！



「胸骨圧迫ってこんなに力が入るんだ・・・！」と驚くママもみえました。実際にやってみると、気づきがたくさんありますね。

《幼児安全法・救急法講習会》

日本赤十字岐阜県支部の講師の方に来ていただきました。お母さんたちは熱心に話を聞いて学び、実技を行いながら積極的に質問をされる姿もありました。万が一の時に大切なお子さんを守るため知識を持っておくことは大切ですね。

参加したママの声

- ★AED 講習を受けたことがあるが、やらないと忘れてしまう。また来年も参加したい。
- ★何も知らないのと、一度経験してみるのとは違うと思いました。（心臓マッサージ・AED）
- ★蜂に刺された時の対応は勉強になった。（ハリは横に払うなど）今日教えていただいたことをパパにも話して、共通理解が出来てよかった。
- ★子どもはおもちゃで遊んだり私のそばに来たりしながら機嫌よく過ごし、私もしっかり話を聞き実践もできました。参加してよかったです。